
Abg. große Deters dankte der Verwaltung für die Abfrage bei den kreisangehörigen Kommunen zur 
Thematik der Abrechnung der Kreisumlagen Mehrbelastung Jugendamt / ÖPNV und gab bekannt die 
Zustimmung der SPD-Kreistagsfraktion zu dem Vorschlag der Verwaltung bekannt. 
 
Anschließend fasste der Finanzausschuss folgenden Beschluss: 


